



*"Dzouénsan, mon pèi, mon douce pèi
t'i catchà
i méntén di vèrdjì
et di poummi
i méntén di rèine di corne
et di lassì
et lo bouque, et le veugne
plèigne de mandouli... "*

Cet hymne à Jovençan, de Paola Pepellin, illustre bien le pays à qui échoit cette année l'honneur d'accueillir les Valdôtains d'ici et d'ailleurs, pour la 26^e Rencontre Valdôtaine; ce pays des Reines et des Reinettes, de la vigne, des bois et des amandiers. ce pays qui nous a vus naître et que nous aimons: Jovençan, notre pays.

Vous imaginerez sans peine notre fierté d'y recevoir les Valdôtains de retour au pays natal et tout particulièrement les *Dzouensaen* et *Dzouensaentse*, dont nous imaginons l'émotion et que nous saluons chaleureusement ici.

Cette journée de fête à l'aube d'un nouveau siècle représente un événement digne de considération qui sanctionne la solidité des rapports entre Valdôtains, au fil du temps.

Nous formons le vœu qu'elle soit placée sous le signe de la gaieté et de la joie d'être ensemble.

Le président de la Région

Dino Viérin

Le syndic

Sandro Pepellin